

Bosquejo de lo actuado por vuestra Sociedad de amigos del país en el corto periodo de dos años, con referencia á la agricultura, artes y comercio, que son los principales objetos de su instituto, consignados en los Estatutos de las Reales Sociedades Económicas del Reyno aprobados por S. M., empero resta aun hablar de otras materias, en que se ha ocupado, de tanta ó mayor entidad, que las anteriores, y de las que os daré conocimiento, si continuais prestándome vuestra atención.

El desconcierto y descuido en que se halla la educación primaria, el origen de tan funesto abandono, las causas que han acarreado este atraso y la ignorancia que nos amenaza, sino se acude al remedio, son por desgracia males tan notorios, que os entristecería demasiado la simple narracion de ellos. En la edad tierna es donde se graban muchas impresiones, que no se borran en el resto de la vida; si estas son verdaderas, tendremos motivos para ser racionales, justos, benéficos.

